

BIG ISSUE

Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Intensifkan DDS untuk Meningkatkan Kesadaran Keamanan di Desa Kalibunder

Sukabumi - SUKABUMI.BIGISSUE.ID

May 3, 2024 - 11:40



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Intensifkan DDS untuk Meningkatkan Kesadaran Keamanan di Desa Kalibunder

Sukabumi, 3 April 2024 - Polsek Kalibunder melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) yang dipimpin oleh Bhabinkamtibmas Desa

Kalibunder, Bripka Mahfud, pada hari Jumat, 3 April 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 09.46 WIB dan berakhir setelah semua agenda terlaksana.

Bripka Mahfud bersama dengan bhabinsan kecamatan mengadakan pertemuan strategis dengan pegawai Kecamatan Kalibunder untuk membahas berbagai isu keamanan yang berpotensi mengganggu ketertiban dan kedamaian masyarakat lokal. Dalam pertemuan tersebut, Bripka Mahfud menyampaikan beberapa poin penting kepada pihak kecamatan yang diharapkan dapat disebarakan lebih lanjut kepada warga Desa Kalibunder:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Mengajak pihak kecamatan untuk menghimbau warga agar waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang yang mungkin terjadi di wilayah Desa Kalibunder.
2. **Antisipasi Tindak Kejahatan:** Memfokuskan pada pencegahan kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Bripka Mahfud menyarankan warga untuk parkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam.
3. **Kewaspadaan Terhadap Kejahatan dan Terorisme:** Menghimbau masyarakat untuk tetap waspada terhadap semua bentuk kejahatan, termasuk aksi intoleran dan terorisme yang bisa mengganggu keharmonisan sosial.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Mensosialisasikan penggunaan aplikasi Super App yang dapat membantu warga masyarakat dalam mendapatkan informasi keamanan dan berbagai layanan publik dengan lebih mudah dan cepat.

Kegiatan ini merupakan bagian dari usaha Polsek Kalibunder dalam memperkuat kerjasama dan komunikasi antara kepolisian dengan elemen masyarakat serta pemerintah kecamatan. Bripka Mahfud menyatakan, "Kami berharap dengan adanya DDS ini, kesadaran masyarakat akan pentingnya keamanan dan kewaspadaan dapat terus meningkat. Keamanan adalah tanggung jawab kita bersama."

Polsek Kalibunder berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa guna menjaga dan meningkatkan keamanan serta ketertiban umum di wilayah Kabupaten Sukabumi, khususnya di Desa Kalibunder.